

Anfrage der CDU-Fraktion zur geplanten Fahrradstraße Hechtsheim - Fichteplatz

Bei der Vorstellung des geplanten Fahrradstraßen-Konzeptes durch die Oberstadt war eine Trasse von Hechtsheim zum Fichteplatz vorgesehen. Diese sollte vom Karcher Weg über den Ebersheimer Weg, die Neumannstraße und die Wallanlagen bis zum Fichteplatz führen.

Der Karcher Weg und der Ebersheimer Weg sind inzwischen als Fahrradstraßen ausgewiesen, an der Kreuzung Ebersheimer Weg/An der Goldgrube endet die Fahrradstraße jedoch. Nicht nur die Piktogramme werden nicht weitergeführt, an der genannten Kreuzung weist ein Schild (VZ 244.2) ausdrücklich darauf hin, dass die Fahrradstraße endet.

Die CDU-Fraktion fragt daher:

1. Wird die geplante Fahrradrouten Hechtsheim – Fichteplatz zu einem späteren Zeitpunkt bis zum Fichteplatz weitergeführt? Wenn ja, wann ?
2. Ist gegebenenfalls eine Alternativroute vorgesehen und wo führt diese lang?
3. Wurde im Zusammenhang mit der Festlegung der Fahrradstraße durch die Neumannstraße mit den Maltesern über eventuelle Behinderungen für Rettungsfahrzeuge bei der Nutzung einer Fahrradstraße gesprochen und welches Ergebnis hatte dieses Gespräch?

für die CDU - Fraktion

gez. Alexandra Geurts

07.01.2023